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Collor recorre ao 
STF para reduzir 
pena de prisão 
por vários crimes 
de corrupção

‘BAJULADOR 
BOLSONARISTA’

Após ser desmascarado e desmoralizado, 
'Deleguete' Fábio Costa vai para as redes 
disparar mais mentiras contra o Estado

Deputado Sílvio Camelo 
desmascarou delegado que 

só sabe difamar Alagoas

Deputado foi apelidado de “Deleguete Fábio Costa”, pela blogueira Maria Aparecida

MOSTROU QUEM MANDA

Presidente da ALE interveio em debate entre bolsonarista e governista

Marcelo Victor pede para 
deputados calarem a 
boca durante discussão
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Saio da vida, para entrar na história - 
Getúlio Vargas (19.04.1892 - 24.08.1954), origi-
nário de São Borja, criou o Banco do Nordeste do 
Brasil em 1952, com o propósito de promover o 
desenvolvimento econômico e financeiro da 
região nordeste. Em 1953, a Petrobrás instituindo 
o monopólio do petróleo em todo o quadrante 
brasileiro. No seu governo constitucionalista fun-
dou, também, o BNDE, hoje, BNDES. 

Pois bem, o superintendente do BNB em 
Alagoas, Dr. Sidinei Reis, convidou as principais 
lideranças para debater o FNE - Fundo 
Constitucional de Financiamento do Nordeste 
2024. O palco fora o auditório daquela Casa 
Creditícia. Marcos Antônio Moreira Calheiros, 
presidente do Corecon-AL, economista Ulysses 
˘vila, diretor do SINDECON-AL, o cronista de 

ambas entidades, compareceram à reunião. 
O Superintendente da CONAB, Eliseu 

Melo, o economista Laudeney Fábio, do 
SEBRAE, o economista André Gomes, ex-secre-
tário de Indústria e Comércio de Alagoas, o econ-
omista Francisco Braga. Presidente do Conselho 
do SEBRAE, além de jornalistas, homens de 
negócios, estudantes universitários da UFAL. 
Diga-se, de passagem, a reunião convergiu para 
aumentar as parcerias entre as entidades. 

Começou o debate às 10 horas, do dia 20 de 
setembro do fluente ano. O superintendente do 
BNB, por sua vez, iniciou fazendo excelente 
explanação abordando o tema central – FNE - 
nas ações dentro dos setores produtivos. 
Inclusive, mostrando gráficos, e, ao mesmo 
tempo, ouvindo as lideranças presentes que muito 

acrescentaram ao debate promovido. 
Segundo Sidinei Reis, houve acentuado 

acréscimo no ano de 2023, e, por extensão, dar-
se-á um incremento muito maior para o exercício 
de 2024. Dizendo isso, fora acompanhado por 
todos que estavam prestigiando o evento do ano. 
Marcos Calheiros, participou das indagações, e, 
ao mesmo tempo, fez perguntas relativas ao 
assunto relevante do momento. 

Ulysses ˘vila, por sinal, participou também 
das discussões sobre as temáticas. Na avaliação 
final, deu-se um debate de ideias e ao mesmo 
tempo, foram formuladas propostas viáveis para o 
exercício de 2024. Na totalidade, deu-se um 
entrosamento entre as pessoas que lotaram o 
Auditório do BNB. Ao término do encontro foi 
servido um lauto café regional. 

PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

A atuação questionável de Fábio Costa
Em tempos de polarização 

política e de proliferação de fake 
news, a figura do deputado fed-
eral Fábio Costa se destaca — e 
nem sempre pelos melhores moti-
vos. O "Deleguete Fábio Costa", 
termo cunhado pela blogueira 
Maria Aparecida, tornou-se 
sinônimo de declarações polêmi-
cas e posturas controversas. 

O deputado, que frequente-
mente se utiliza de dados de vio-
lência do Estado de Alagoas para 
alicerçar seus discursos, parece 
não estar imune a ter seu passado 
e suas atuações questionados.  

A disseminação de notícias 
falsas e posturas dúbias tornou-se 
comum na trajetória de Fábio 
Costa. O episódio em que com-

partilhou imagens de uma cha-
cina, por exemplo, vai além da 
mera polêmica e adentra o terri-
tório do questionável e do insen-
sível. É perturbador pensar que 
um parlamentar use sua plata-
forma para exibir corpos em situ-
ações degradantes. 

Sua proximidade com figu-
ras políticas polêmicas, como o 

ex-presidente Jair Bolsonaro, 
também coloca em xeque sua 
capacidade de atuar de forma 
autônoma e em benefício da pop-
ulação. Essa associação a políti-
cos cujas posturas são questiona-
das por significativa parcela da 
sociedade faz com que muitos se 
perguntem sobre suas verdadei-
ras intenções e compromissos.

LAURENTINO VEIGA

A R T I G O
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‘BAJULADOR 

BOLSONARISTA’

Após ser desmascarado e desmoralizado, 
'Deleguete' Fábio Costa vai para as redes 
disparar mais mentiras contra o Estado

Deputado Sílvio Camelo desmascarou delegado que só sabe difamar Alagoas

Após recentes publicações de 
fake news nas redes sociais, a atua-
ção do deputado federal Fábio 
Costa, ou do „Deleguete Fábio 
Costa‰, como foi apelidado e des-
moralizado pela blogueira Maria 
Aparecida, tem sido posta em 
xeque. Conhecido por suas calunio-
sas declarações contra o Estado de 
Alagoas, Costa frequentemente usa 
os índices de violência como muni-
ção para discurso político. 

Recentemente, Fábio Costa 
entrou em confronto com o depu-
tado estadual Sílvio Camelo, a quem 
acusou de ser um mero "capacho". 

Em retaliação, Camelo trouxe 
à tona dados alarmantes que remon-
tam ao período em que Costa estava 
à frente da gestão na Delegacia de 
Homicídios e Proteção à Pessoa 
(DHPP). 

Segundo tais relatos, os 
números de assassinatos eram signif-
icativamente superiores aos atuais. 
Além disso, haveria alegações pen-
dentes de que crimes ainda não 
investigados foram ignorados sob a 
tutela do próprio Costa durante sua 
gestão como de legado. 

Fábio Costa é assíduo nas 
redes sociais, on de, segundo críticos, 
não hesita em propagar notícias fal-
sas e prejudicar a imagem da queles 
que combatem a violência de 
maneira responsável. Um dos exem-
plos mais controversos foi quando 
ele compartilhou imagens de uma 
chacina de assaltantes, exibindo cor-
pos alinhados vestidos apenas de 
cueca. 

Além disso, sua proximidade 
com o ex-presidente Jair Bolsonaro e 
outros políticos considerados gol pis -
tas por parte da população é alvo de 
controvérsias. Muitos questionam 
sua autenticidade como parlamentar 
e a eficácia de sua atuação no cargo. 

A verdade é que Fábio Costa 
se tornou um nome central em 
diversas discussões políticas. Suas 
ações e posturas, seja nas redes 
sociais ou no âmbito parlamentar, 
não mantem seu nome em evidência 
no cenário nacional.

Deputado foi apelidado de 
“Deleguete Fábio Costa”, 
pela blogueira Maria 
Aparecida. 

 
Costa recebeu como 

‘resposta de suas críticas’, 
uma ‘medalha’ nos peitos 

no último domingo.



MACEIÓ, 30/09 A 06/10 DE 2023 - ANO XXIII - EDIÇÃO 925 -  R$ 2,00 4
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Em recentes acontecimentos 
na Assembleia Legislativa de 
Alagoas, o presidente Marcelo 
Victor não hesitou em mostrar a 
deputados presentes quem de fato 
detém o comando da Casa. A cena 
remeteu à figura de um professor 
repreendendo estudantes indiscipli-
nados de uma escola primária. 
„Calados!‰ foi a palavra de ordem 
que ressoou no plenário, marcando a 
forte presença de Marcelo Victor na 
moderação das discussões. 

Na ocasião, a jornalista 
Vanessa Alencar, atenta às movi-
mentações políticas, relatou a tensão 
entre o deputado Cabo Bebeto e o 
governista Lelo Maia. Este último, 
vale mencionar, é atualmente con-
siderado o principal defensor de 
Dantas e sua equipe na renomada 
Casa de Tavares Bastos. O "debate" 
entre os dois parlamentares parecia 
esquentar, e foi então que Marcelo 
Victor decidiu intervir, buscando 
restaurar a ordem. 

Após a intervenção do pres-
idente da Assembleia, um silêncio 
tomou conta do espaço. Nenhuma 
palavra mais foi proferida sobre a 
controvérsia anteriormente em dis-
cussão, demonstrando a efetividade 
do recado dado por Marcelo Victor 
aos presentes. 

Presidente da ALE interveio em debate entre bolsonarista e governista

AVANÇO

O estado de Alagoas registrou 
em agosto deste ano uma redução 
de 27% no número de mortes vio-
lentas intencionais (MVI) com rela-
ção ao mesmo mês do ano passado. 
O quantitativo de 57 casos foi o 
menor número da série histórica ini-
ciada em 2012. 

Segundo o secretário de 
Estado da Segurança Pública, Flávio 
Saraiva, isso é fruto do trabalho inte-
grado das forças de segurança púb-
lica, que tem sido reforçado em todo 
o território de Alagoas. 

As ações ostensivas, preventivas e investi -
ga tivas estão sendo coordenadas pela secretaria 
pa ra combater, principalmente, as organizações 
criminosas que atuam em crimes contra a vi da. 

Operações para o enfrentamento à 
violên cia têm sido desencadeadas todos os 
dias, e o resultado disso é a garantia de mais 
tran quilidade para a população. Flávio Saraiva, 
elo giou o trabalho das forças policiais com o 
obj etivo de garantir mais tranquilidade para a 
po pulação alagoana. 

„A ação integrada tem nos tornado im ba -
tí veis no tocante a segurança pública de 
Alagoas. 

O estado, que já esteve nas primeiras 
colocações dos índices de violência, hoje não 
tem nenhuma cidade entre as 50 mais violen-
tas do Brasil. Isso demonstra para a sociedade 
que temos feito um trabalho técnico e procu-
rado cada vez mais o aperfeiçoamento, visando 
uma melhor prestação de serviço e, con-
sequentemente, mais segurança‰, afirmou ele. 

Além da atuação junto com as institui-
ções estaduais e os investimentos realizados, a 
SSP tem buscado cada vez mais agir com o 
apoio das forças públicas da União, como as 
polícias Federal (PF) e Rodoviária Federal 
(PRF). 

Recentemente, um acordo 
celebrado com essas instituições, 
juntamente com a Secretaria de 
Estado da Ressocialização e Inclusão 
Social (Seris), criou a Força-tarefa 
Integrada de Combate ao Crime 
Organizado (FICCO), com objetivo 
de aperfeiçoar o trabalho e propor-
cionar uma diminuição contínua dos 
indicadores de criminalidade. 

Entre as ações preventivas, des -
ta que para o trabalho desenvolvido 
pe la Operação Base do Sossego, que 
tem ajudado na redução de diversos 
cri mes pelo combate da perturbação 
do sossego alheio, e as ações educati-
vas promovidas pela Chefia de Ar ti -
cu lação de Políticas de Prevenção e 
pe lo Programa Educacional de Re sis -
tência às Drogas e à Violência (Pro -
erd), que, segundo o secretário Flá vio 
Saraiva, tem sido fundamental para a 
conscientização da sociedade.

Segurança Pública registra redução da 
violência e anuncia novos investimentos

Forças policiais têm reforçado o trabalho ostensivo e preventivo

Marcelo Victor pede para deputados 
calarem a boca durante discussão

Essa não foi a primeira vez que o pres-
idente da Casa de Tavares Bastos fez valer sua 
autoridade para garantir a civilidade e a produ-
tividade das sessões legislativas. Embora não 
tenha proferido a expressão „Calado!‰, a men-

sagem foi claramente entendida pelos deputa-
dos como se tivesse dito exatamente isso. 

O episódio serviu para reforçar a postura 
firme de Marcelo Victor na liderança do parla-
mento alagoano, buscando, acima de tudo, a 

preservação do respeito e da ordem 
durante os debates. A reação imedi-
ata dos deputados à sua intervenção 
mostrou o efeito claro e imediato de 
sua liderança assertiva.
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ATENÇÃO!

O processo de escolha para os membros do Conselho Tutelar ocorre a cada quatro anos

Locais de votação para Conselhos Tutelares 
não são os mesmos das eleições regulares

O Tribunal Regional Eleitoral 
de Alagoas (TRE/AL) esclarece que 
os locais de votação para a eleição 
dos conselheiros tutelares, que acon -
te ce próximo domingo (1À) em todo 
o Brasil, não são necessariamente os 
mes mos onde os eleitores votam nas 
elei ções ordinárias organizadas pela 
Jus tiça Eleitoral. Coube aos Con -
selhos Municipais dos Direitos das 
Crianças e dos Adolescentes definir 
os locais de votação, bem como toda 
a organização e logística do pleito. 

O processo de escolha para os 
membros do Conselho Tutelar 
ocorre a cada quatro anos, sempre 
no ano subsequente às eleições pre -
sidenciais. 

Em 2023 a etapa da eleição acontecerá 
em todo o Brasil de forma unificada, das 8h às 
17h. Em Alagoas, 78 municípios usarão urnas 
eletrônicas.  

Os eleitores destes municípios onde hav-

erá votação eletrônica podem consultar seus 
locais de votação em um sistema desenvolvido 
pela Secretaria da Cidadania e da Pessoa com 
Deficiência (Secdef), pasta responsável pela 
política da criança e do adolescente no Estado. 

Basta acessar o link  
http://sg.secdef.al.gov.br/consultalo-
calvotacao/ e informar o município e 
o número da seção eleitoral. O elei-
tor pode consultar o número da sua 
seção eleitoral no aplicativo e-Título 
ou no portal do TRE (www.tre-
al.jus.br). 

Já os eleitores das demais 
cidades devem procurar essa inform-
ação junto às prefeituras. Todo ala-
goano que estiver regular com a 
Justiça Eleitoral até o dia 03 de julho 
está apto a votar. Basta comparecer à 
região administrativa na qual está 
cadastrado e apresentar o título de 
eleitor e um documento oficial de 
identificação com foto.

MUDANÇA

Votação da minirreforma pode estar vinculada à negociação da PEC da Anistia

No cenário atual, é pouco 
provável que a minirreforma eleito-
ral seja votada a tempo no Senado 
para valer nas eleições do ano que 
vem. "Duvido que o Senado vote 
nessa questão. Segundo as infor -
mações que temos, o prazo prova-
velmente se esgotará‰, comenta 
Isnaldo Bulhões Jr, líder do MDB 
na Câmara e deputado federal por 
Alagoas. 

A votação da minirreforma 
pode estar vinculada à negociação 
da PEC da Anistia. „Há interesse 
de líderes de alguns partidos nessa 
PEC que está em análise na 
Câmara. Eles podem pressionar o 
Senado para avançar com a minir-
reforma", sugere Bulhões. Para ser 
válida na próxima eleição, a nova 
legislação deve ser aprovada um 
ano antes da data do pleito. As elei-
ções estão programadas para 6 de 
outubro do próximo ano, o que sig-
nifica que a votação da reforma 
precisa acontecer até a próxima 
quarta-feira. 

A proposta que altera a legis-
lação eleitoral passou pela Câmara 
há duas semanas. 

“Chance de votação da minirreforma 
eleitoral é mínima”, avalia líder do MDB

Zeca Dirceu, líder do PT na Câmara e deputado 
por Paraná, mencionou que Arthur Lira, presidente 
da Casa, só colocará a PEC da Anistia em pauta se o 
Senado avançar com a minirreforma, e houver con-
senso sobre essa aprovação. A PEC em questão visa 
anular sanções para partidos que não alocaram ao 
menos 30% do Fundo Partidário para candidatos 
femininos e de grupos étnicos negros. Zeca indica que 

líderes partidários buscam um consenso com sena-
dores sobre as propostas da PEC e da reforma. 

Zeca Dirceu afirmou ao Poder 360 que a 
Câmara não irá contrariar a opin ião pública apro-
vando uma PEC que pode ficar estagnada no Senado. 
„Não vamos avançar com uma pro pos ta polêmica, 
correndo o risco de ela não ser votada no Senado‰, 
declarou. 

Há interesse de 
líderes de alguns 
partidos nessa 
PEC que está em 
análise na 
Câmara. Eles 
podem pressionar 
o Senado para 
avançar com a 
minirreforma

“

”ISNALDO BULHÕES JR, LÍDER 
DO MDB NA CÂMARA E 
DEPUTADO FEDERAL POR 

ALAGOAS
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A condenação do ex-senador alagoano ocorreu em maio deste ano

Collor recorre ao STF para reduzir pena 
de prisão por vários crimes de corrupção

O ex-senador por Alagoas 
Fernando Collor de Mello, 74 anos, 
apresentou um recurso no Supremo 
Tribunal Federal (STF) na última 
quarta-feira (27), solicitando a redu-
ção da sua pena de 8 anos e 10 
meses de prisão por crimes de cor-
rupção passiva e lavagem de dinheiro 
relacionados à BR Distribuidora. A 
defesa alega problemas na contagem 
e prescrição dos crimes, bem como 
"omissões e contradições" na dosi-
metria da pena. 

Collor foi acusado de integrar 
uma organização criminosa na BR 
Dis tribuidora entre 2010 e 2014, su -
pos tamente recebendo cerca de R$ 30 
milhões em propina. A defesa do ex-
 senador já tentou transferir o caso pa -
ra a 1… Instância, alegando fim do fo ro 
privilegiado após o término do man -
dato de Collor, mas o pedido foi ne -
gado. Em 2022, Collor concorreu ao 
governo de Alagoas, ficando em ter -
ceiro lugar com 223.585 votos. Ele se 
declara inocente e busca absol vição.

A condenação ocorreu em maio deste 
ano e, se o recurso for negado pelo STF, a 
decisão se mantém. Caso seja aceito, o tri-
bunal poderá reavaliar a sentença. A defesa 
de Collor utilizou os chamados "embargos 
de declaração", que permitem ao réu escla-
recer contradições ou omissões na decisão. 

Junto a Collor, foram condenados 
Pedro Paulo Bergamaschi de Leoni Ramos, 
operador e amigo do ex-presidente, e Luis 
Pereira Duarte de Amorim, diretor finan-
ceiro das empresas de Collor. A Corte esta-
beleceu o pagamento de uma indenização 

por danos morais coletivos de R$20 milhões 
pelos três condenados. Além disso, Collor 
está proibido de exercer cargos públicos. 

Ainda que condenado, o ex-pres-
idente não foi imediatamente preso, aguar-
dando o esgotamento de todos os recursos 
na Corte. Caso a pena seja reavaliada, há a 
possibilidade de Collor cumprir em regime 
aberto. 

O processo contra o ex-senador tra-
mita no STF desde 2018, após denúncia 
apresentada pelo Ministério Público 
Federal (MPF) em 2017. 

SENADO

Na última quinta-feira (28), o 
parecer do senador Rodrigo 
Cunha (Podemos/AL) a favor do 
Projeto de Lei (PL) 2.685/2022, 
que visa criar o Programa 
Emergencial Desenrola Brasil, foi 
aprovado por unanimidade na 
Comissão de Assuntos 
Econômicos (CAE) do Senado. 
Esse programa tem como objetivo 
estabelecer juros mais justos para 
rotativo de cartão de crédito e 
promover o refinanciamento de 
dívidas pessoais. 

A proposta, elogiada por senadores de 
diversas bancadas, busca beneficiar a popula-
ção, enfrentando os desafios do endivid-
amento excessivo que, conforme Cunha 
aponta, afeta não somente as finanças indi-
viduais, mas também a estabilidade econôm-
ica nacional. "O peso do endividamento tem 
consequências profundas, incluindo impactos 
emocionais e psicológicos, que podem levar a 
problemas graves de saúde mental," destacou 
o senador. 

Senadores como Augusta Brito 
(PT/CE), Professora Dorinha Seabra 
(União/TO) e Rogério Carvalho (PT/SE) 

também expressaram seu apoio à proposta. O 
presidente da CAE, senador Vanderlan 
Cardoso (PSD/GO), ressaltou o ineditismo 
da situação, mencionando que o projeto con-
seguiu unir tanto a oposição quanto a situ-
ação. 

Outros parlamentares, incluindo o sena-
dor Esperidião Amin (PP/SC), enfatizaram a 
relevância do PL 2.685/2022, enquanto a 
senadora Damares Alves (Republicanos/DF) 
ressaltou os impactos devastadores do super-
endividamento na sociedade, incluindo casos 
extremos como suicídios. 

A senadora pelo Distrito Federal ainda 

Programa de refinanciamento de dívidas pessoais recebe aprovação unânime

reconheceu o mérito do governo 
nesse aspecto e propôs ações con-
juntas para promover educação 
financeira, abordando temas como 
apostas, esquemas piramidais e 
"consórcios entre amigos". Por sua 
vez, o líder do Governo no Senado, 
Jaques Wagner (PT/BA), votou 
favoravelmente ao texto e expressou 
sua preocupação com a demora da 
Câmara dos Deputados na votação 
da MP 1.176/2023. Ele agradeceu 
ao relator, Rodrigo Cunha, pela 
compreensão e apoio ao projeto.

Aprovado relatório de Rodrigo Cunha sobre 
o Desenrola Brasil e contra juros abusivos
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Nesta quinta-feira (28), o 
governador de Alagoas, Paulo 
Dantas, realizou uma visita ao 
resort Vila Galé, situado na Barra 
de Santo Antônio, no litoral norte 
do estado. Acompanhado pelo 
empresário português Jorge 
Rebelo, fundador do renomado 
grupo Vila Galé, bem como pela 
secretária de Estado do Turismo, 
Bárbara Braga, e pelo prefeito de 
Coruripe, Marcelo Beltrão, o 
evento destacou o impacto positivo 
do empreendimento na região. 

O resort, um empreendi-
mento que emprega aproximada-
mente 300 trabalhadores, merece 
destaque por alocar 80% de suas 
vagas a moradores locais. Além 
disso, estima-se que a inauguração 
do resort tenha gerado mais de 2 
mil empregos indiretos na região, 
um feito notável para o desenvolvi-
mento econômico local. 

O governador Paulo Dantas 
expressou sua satisfação ao visitar 
o resort que, com o apoio do 
Governo de Alagoas, transformou 
significativamente o panorama 
turístico do norte do estado. 

Durante a visita, Rebelo anun -
ciou ao prefeito Marcelo Bel trão a 
instalação de um segundo em -
preendimento do grupo em Ala go -
as. O novo resort, com um inves t i -
mento estimado de mais de R$ 100 
milhões, será erguido na cidade de 
Coruripe e prevê a criação de 400 
empregos diretos e 2 mil in di re tos, 
consolidando ainda mais a pre sença 
do grupo na economia do estado.

Dantas declarou:"Estamos muito 
felizes com esse anúncio, que demonstra que 
o Governo do Estado está no rumo certo, 
atraindo novos investimentos, fomentando a 
interiorização, fortalecendo a economia, a 
geração de emprego e renda." Ele também 
comemorou a concessão do título de cidadão 
honorário de Alagoas a Jorge Rebelo, enfati-
zando a honra que isso representa. 

Jorge Rebelo compartilhou sua satisfa-
ção com os resultados do resort em Barra de 

Santo Antônio: "Fizemos um ano da aber-
tura deste hotel, que aconteceu em 22 de 
julho do ano passado. Eu vou dizer: tem sido 
um êxito grande, temos quase sempre 100% 
da ocupação." O resort oferece aos hóspedes 
513 apartamentos, quatro piscinas, sete res-
taurantes, cinco bares, um clube infantil 
com parque aquático, spa, boate e um cen-
tro de convenções com capacidade para até 
1,2 mil pessoas em auditório, entre outros 
atrativos. 

TURISMO Com 100% de ocupação, resort  foi inaugurado há um ano em Alagoas

Paulo Dantas celebra bons resultados do 
resort Vila Galé, na Barra de Sto Antônio

ENCONTRO NACIONAL O secretário de Estado de Governo, Vitor Pereira, representou Paulo Dantas durante o evento

Representantes de empresas 
de gás natural de todo o Brasil se 
reuniram em Maceió para participar 
da 106… Assembleia Geral 
Extraordinária da Associação 
Brasileira das Empresas 
Distribuidoras de Gás Natural 
(Abegás). O evento, que ocorre até 
sexta-feira (29), tem como sede o 
luxuoso hotel Ritz Lagoa da Anta, 
localizado em Cruz das Almas. A 
abertura do encontro contou com a 
presença do secretário de Estado de 
Governo, Vitor Pereira, que repre-
sentou o governador Paulo Dantas. 

Dentre os temas de destaque 
abordados pelas empresas estão a 
expansão do gás natural como uma 
estratégia para ampliar o mercado, o 
projeto dos chamados Corredores 
Sustentáveis em colaboração com o 
Ministério dos Transportes, que 

busca a substituição do diesel por GNV nas 
novas concessões de rodovias em todo o país, 

e o Programa Gás para Empregar, liderado 
pelo Ministério das Minas e Energia, com o 

objetivo de aumentar a disponibili-
dade de gás natural, promover o 
desenvolvimento de infraestrutura 
para escoamento e transporte, além 
de incentivar o uso do gás como 
matéria-prima nas indústrias de fer-
tilizantes, química e na geração de 
energia. 

No que diz respeito a inves-
timentos, José Ediberto de Omena, 
presidente da Algás, revelou que a 
empresa planeja concluir o ano com 
cerca de R$ 50 milhões em inves-
timentos em gasodutos. Para o próx-
imo ano, a empresa planeja expandir 
sua operação para o litoral norte até 
São Miguel dos Milagres e para o sul 
até Barra de São Miguel. Esta 
expansão visa atender às pousadas, 
hotéis e grandes condomínios ao 
longo do litoral norte e sul de 
Alagoas.

Empresas de gás natural de todo o Brasil 
participam de assembleia em Alagoas
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Arqueiro reclamou do piso do Allianz Parque: “Para campo sintético tem hóquei”
Colocou faísca 

Sergio Romero, goleiro do Boca, 
humilha gramado do Palmeiras

LUTO

Treinador passou por Atlético-GO e Vila Nova, e era filho de Roberto Oliveira

O técnico de futebol Lucas 
Oliveira, que trabalhou em diversos 
times goianos, como por exemplo, 
o Vila Nova e o Atlético, morreu 
aos 43 anos, vítima de um infarto. 
Filho do ex-jogador e também trei-
nador Roberto Oliveira, ele trabal-
hou nesta temporada no Mineiros, 
na terceira divisão do Campeonato 
Goiano, mas acabou deixando a 
equipe após dois jogos.  

Lucas Oliveira trabalhou nas 
categorias de base do Vila Nova, 
onde conquistou o título da Copa 
Goiás Sub-20 em 2016 com direito 
a duas goleadas diante do Goiás. 
Também esteve na base do Atlético 
Goianiense nesta temporada para a 
disputa do Campeonato Brasileiro 
Sub-20 e na capital também esteve 
no comando do Goiânia, pelo 
Campeonato Goiano deste ano, 

Sergio Romero, goleiro do 
Boca Juniors, colocou mais uma 
"faísca" para o duelo de volta contra 
o Palmeiras, pela semifinal da 
Libertadores. Após a partida na 
Bombonera, o arqueiro criticou o 
gramado sintético usado pelo 
Palmeiras no Allianz Parque. „O 
que me preocupa simplesmente é 
ser sintético e não gramado natural. 
É raro que a esta altura da vida este-
jamos falando que uma equipe de 
futebol tem campo sintético. A 
Conmebol e a Fifa deveriam dizer: 
ou híbrido ou natural. Porque é 
futebol. Para o campo sintético tem 
hóquei‰, declarou o goleiro.  

Não é a primeira vez que 
Sergio Romero critica o gramado do 
estádio do Palmeiras. Após o sorteio 
dos confrontos da semifinal, o 
argentino disse que sua "única preo-
cupação" era jogar no campo sintét-
ico, dando como exemplo a sua pas-
sagem pela Europa. Ele não foi o 
único do Boca a criticar. 

com duas vitórias em sete jogos realizados. Com o seu falecimento, o comandante deixa dois 
filhos.  

Em suas redes sociais, tanto o Atlético-GO, como o Vila Nova, publicaram notas mos-
trando seus pesares sobre a morte do jovem técnico. „O Atlético Goianiense lamenta profun-
damente a morte do técnico Lucas Oliveira, que passou pela base do Dragão nesta temporada 
e era um dos treinadores mais promissores da atual geração‰. „O Vila Nova Futebol Clube 
recebeu com profundo pesar a notícia do falecimento precoce do técnico Lucas Oliveira, aos 
43 anos. Ex-técnico das categorias de base do Vila, Lucas era filho de Roberto Oliveira, ídolo 
colorado e campeão goiano‰. 

O Pleno do Superior Tri bu -
nal de Justiça Desportiva (STJD) 
am pliou a pena do lateral-direito 
Ni no Paraíba, de 37 anos. O julga -
men to, de quase oito horas, ocor-
reu na quinta-feira (28), em São 
Pau lo. Nino Paraíba havia sido pu -
nido por 480 dias e multa de R$ 40 
mil. No julgamento do pleno, ficou 
decidido que a punição passa para 
720 dias e multa de R$ 100 mil. 

Punição

Atual substituto de Daniel 
Ricardo, que se recupera de uma 
fratura na mão, Liam Lawson não 
deve figurar entre os titulares da 
F1 2024 - como é o caso do aus-
traliano, já confirmado ao lado de 
Yuki Tsunoda. Mas a extensão da 
carreira do calouro da AlphaTauri 
na elite, segundo o chefe da RBR 
Christian Horner, deve ser apenas 
uma questão de tempo. 

Projeção        

O meia-atacante Philippe 
Coutinho disputou na última 
quinta-feira (28), o seu primeiro 
jogo pelo Al Duhail, do Catar, e 
marcou em sua estreia. Foi na vitó-
ria por 2 a 1 sobre o Al Markhiya, 
no estádio Al Janoub, pela quinta 
rodada da Qatar Stars League, a 
principal liga de futebol do país. 

Estreia

O atacante Diego Hernandez 
foi convocado pelo Uruguai para a 
disputa dos Jogos Pan-
Americanos, que serão realizados 
em Santiago, no Chile, entre os 
dias 20 de outubro e 5 de novem-
bro. O camisa 77 é o segundo 
alvinegro convocado para a dis-
puta, ao lado do centroavante 
Matheus Nascimento. 

Convocação

Riquelme, vice-presidente e ídolo do 
clube, antes do duelo da última quinta-feira 
(28), disse que a equipe teria de enfrentar o 
campo sintético, "que não é a mesma 
coisa", de acordo com ele.  

Com o resultado, qualquer empate no 
Allianz Parque, na quinta-feira (5), vai 
levar a decisão para os pênaltis. Já quem 

vencer, garante a vaga no tempo normal. 
Antes de se enfrentarem na semana que 
vem, Boca Juniors e Palmeiras terão com-
promissos por suas ligas nacionais. Os 
argentinos terão clássico contra o River 
Plate, no domingo (1). Enquanto o Verdão 
enfrenta o Bragantino, fora de casa, no 
mesmo dia. 

Técnico Lucas Oliveira morre 
aos 43 anos vítima de infarto


